



Cette extension de maison se situe sur la commune de Viroflay. La maison existante est un pavillon type «meulière» des années 30. Comme tout projet de ce type, l'enjeu est de concilier le traitement d'une architecture contemporaine associée à une architecture traditionnelle, qui présente ici un caractère affirmé.

Notre approche a consisté à poursuivre le volume existant en poursuivant la toiture. Ensuite nous avons choisi de dessiner des façades contemporaines qui jouent avec les faux colombages existants.

Le faux colombage devient support de végétation sur la façade rue et un brise soleil sur la façade jardin exposée à l'ouest. C'est une manière de re-visiter le dessin du colombage et de l'image traditionnelle du pavillon, sur lequel courent les plantes grimpantes. Il protège l'intimité des espaces intérieurs coté rue et protège les apports solaires importants sur le séjour façade ouest.



MAÎTRISE D'OUVRAGE

Privé

BET

Geosigma

CALENDRIER

LIVRAISON printemps 2015

COÛT

N.C.

SURFACE

40 m²